

Pressemitteilung

Höchste Auszeichnung der Sparkassen verliehen

Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien ehrt Bernd Lange

Zittau, 10. Juli 2023

Es ist die höchste Auszeichnung, die im deutschen Sparkassenwesen verliehen werden kann: Die Dr. Johann-Christian-Eberle Medaille. Der Geschäftsführende Präsident des Ostdeutschen Sparkassenverbandes, Ludger Weskamp, verlieh sie am 7. Juli 2023 dem langjährigen Verwaltungsratsmitglied und -vorsitzenden Bernd Lange.

Als Bürgermeister der Stadt Rothenburg wurde Bernd Lange am 23. Januar 1992 in der Zweckverbandsversammlung der Niederschlesischen Sparkasse einstimmig in den Verwaltungsrat der Niederschlesischen Sparkasse gewählt. Am 1. August 2001 übernahm er als neugewählter Landrat des Niederschlesischen Oberlausitzkreises das Amt des Verwaltungsratsvorsitzenden bei der Niederschlesien Sparkasse. Nach der Fusion mit der Kreissparkasse Löbau-Zittau wurde er zunächst stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender der neuen Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien. Als er am 22. Juni 2008 zum Landrat des Landkreises Görlitz gewählt wurde, übernahm er zudem die Funktion des Verwaltungsratsvorsitzenden.

In dieser Zeit hat er sich durch sein besonderes Engagement um die Region verdient gemacht. Die Sparkasse lag ihm dabei besonders am Herzen. Für ihn war die kommunale Daseinsvorsorge untrennbar mit dem Thema Sparkasse verknüpft. In diesem Zusammenhang war ihm jederzeit klar, dass das Geschäftsmodell Sparkasse immer wieder an die veränderten Umweltbedingungen angepasst werden muss.

Mit dem Eintritt in den Ruhestand im Sommer 2022 schied Bernd Lange aus dem Verwaltungsrat der Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien, wo seine langjährige Erfahrung, seine Vernetzung und sein Blick für die Region immer sehr geschätzt wurden, aus. Die Sparkasse bedankt sich mit dieser Ehrung außerordentlich bei Bernd Lange für sein hohes Engagement.

Die Dr. Johann-Christian-Eberle Medaille wird seit 1975 verliehen. Ihr Namensgeber ist der Mitbegründer des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes und gilt als Erneuerer des Sparkassenwesens zu Beginn des 20. Jahrhunderts. So hat Eberle unter anderem 1908 den bargeldlosen Zahlungsverkehr eingeführt.

Für weitere Informationen oder bei Fragen:
Bettina Richter-Kästner
Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien
Pressesprecherin
Frauenstraße 21, 02763 Zittau
Telefon 03583 603 - 5421
presse@spk-on.de